
 
 

 

Anfrage der CDU zur Ortsbeiratssitzung am 28.01.2025 

 

Kiosk auf dem Spielplatz Planschbecken. Seit einiger Zeit sind die Bauarbeiten erfreulicherweise 

abgeschlossen. Der Kiosk ist aber weiterhin nicht in Betrieb. 

 

Anfrage an die Verwaltung: 

Gibt es inzwischen eine Ausschreibung zur Nutzung des Kiosks? 

Wenn ja, wie gestalten sich die Nutzungsvorgaben/Auflagen? 

Gibt es bereits einen Pächter oder Interessenten? 

 

Martina Opitz, CDU 

Mitglied des Ortsbeirats 

 


